

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# Las obras de adaptación a la normativa de seguridad afectarán a seis edificios municipales

Incluyen la instalación de puertas 'antipánico' y la adecuación de las salidas de emergencia ■ La partida presupuestaria es de 18.000 euros

ENE | SANTA MARTA

El Consistorio santamartino ha puesto en marcha una serie de actuaciones encaminadas a mejorar y garantizar la seguridad y la salud de los empleados municipales y de los centros de trabajo de la localidad.

Con este objetivo de subsanar las deficiencias existentes en esta materia y adaptar los edificios públicos a la normativa vigente, los responsables municipales han incorporado al presupuesto de este año una partida de 18.000 euros.

En este sentido, los concejales de Fomento y Mantenimiento de Servicios, David Mingo e Ignacio Galán, presentaron ayer las seis actuaciones que acometerán en distintos edificios públicos. "Aunque se han mejorado estos años anteriores, la normativa en medidas de seguridad y salud laboral va cambiando y es lo que hace que tengamos que ir actualizando las instalaciones municipales. El volumen de usuarios que las utilizan es lo que hace que se tenga que adaptar y hay que actuar ante la realidad".

Los primeros trabajos se centrarán en la nave de servicios, con ocho sistemas de contrapeso para evitar la caída en las cinco puertas de 8 metros de alto. En el pabellón de deportes se instalarán puertas de emergencia desde las gradas y dos escaleras gato hacia el entramado de arriba. Asimismo, en la biblioteca se pondrá una escalera gato con descansillo y barandilla de seguridad para tener acceso directo al tejado, además de apertura antipánico en la puerta. También se actuará en los almacenes de la piscina climatizada, con re-



Los ediles de Mantenimiento, Ignacio Galán, y de Fomento, David Mingo. | ENE

Las actuaciones se centran en la nave de servicios, Escuela de Hostelería, pabellón, biblioteca y Edificio Sociocultural

jillas de ventilación en la puerta y los vestuarios.

Otra obra "muy necesaria" será en la Escuela de Hostelería, donde se instalará un pasamanos en la escalera al final de las aulas y una nueva puerta de acceso al patio con tirador de emergencia y antipánico, además de poner este sistema también en la puerta de entrada directa a la zona del comedor. En el Edificio Sociocultural se adaptará la puerta del patio-jardín interior como salida de emergencia con dos puertas antipánico y otra en la Sala Tragaluz.

## ■ VILLARES DE LA REINA

# El Consistorio contratará a 24 desempleados con una inversión de 180.000 euros

ENE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares de la Reina impulsará la inserción laboral de algunos de los desempleados que hay en el municipio gracias a las subvenciones recibidas de otras administraciones, como Junta y Diputación, y también al esfuerzo de contrataciones temporales que realiza de forma periódica para reforzar las mejoras en el municipio.

En este sentido, el alcalde, José Martín, ha recibido la resolución del gerente de empleo de Castilla y León en la que comunica la concesión de una subvención directa para la contratación de personas desempleadas en el municipio en la realización de obras y servicios de interés general.

Una ayuda que se suma a la recibida por la Diputación y que supone entre ambas

un importe total de 180.000 euros, para la contratación de 24 parados que realizarán labores de oficiales, peones, jardineros y tareas de conserjería con las que se contribuirá a mejorar las calles del municipio y el polígono y acometer obras menores.

Los ocho trabajadores que se incorporarán con la subvención de Diputación a jornada completa comenzarán a trabajar en el municipio a partir del día 2 de abril, mientras que para los otros 16 concedidos por la Junta a media jornada, deberá estar formalizada la contratación el día 15.

Unas ayudas que contribuyen a que el Consistorio pueda reducir y paliar la situación de desempleo en la que se encuentran muchos de sus vecinos y que supone una de sus principales preocupaciones.



## La Guardia Civil inicia el traslado al nuevo cuartel.

La Guardia Civil inició ayer la mudanza y el traslado de documentación y material en los despachos de lo que serán sus nuevas dependencias en el Ayuntamiento de Villares de la Reina. Unas instalaciones amplias y modernas de 433,50 metros cuadrados ubicados en la primera planta y sótano. | ENE

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

# El equipo de Gobierno aprueba en solitario la ordenanza sobre contribuciones especiales

ENE | CARBAJOSA

El último pleno ordinario de esta legislatura celebrado anoche en Carbajosa conoció oficialmente la renuncia de los concejales del PP Leocadio Hernández (que acudió como público) y Jesús de San Antonio y el nombramiento de Ángel Manso e Isabel Gallego como nuevos tenientes de alcalde y miembros de la Junta de Gobierno.

Situación que ha dejado al Grupo Popular en mayoría sim-

ple para gobernar el Consistorio y que, a pesar de las dudas, ayer permitió finalmente la aprobación provisional de la ordenanza sobre contribuciones especiales, con los 5 votos a favor del equipo de Gobierno, tres abstenciones (PSOE) y dos en contra (Grupo Mixto), que mostraron su rechazo porque la aplicación de esta norma hace referencia al nuevo proyecto de creación de la red separativa de agua "que pretende cargar el 90% del gasto a los ve-



El ex concejal Leocadio Hernández (Izqda.) acudió al pleno de público. | ENE

cinco de las urbanizaciones".

Asimismo, en la sesión también se dio a conocer la liquidación del presupuesto de 2014. Un ejercicio económico que se ha cerrado con un resultado de más de 256.000 euros de superávit.

La Corporación aprobó el plan económico-financiero necesario para ajustar las operaciones económicas del Ayuntamiento a la normativa nacional, que exige justificar el uso del remanente de tesorería para contrarrestar el "incumplimiento ficticio de la estabilidad presupuestaria y la regla de gasto".

Por último, el pleno mostró su adhesión a la resolución de la FEMP para apoyar al alcalde de Caracas y pedir su liberación.